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Architettura a Gorizia, no della Regione
Rosolen: «Scelta inopportuna, da noi nessun sostegno economico»

Il mese scorso avevano
ricevuto il sostegno del
consiglio comunale. Ieri
gli studenti di Architettu-
ra, decisi a ostacolare il
previsto trasferimento del
biennio specialistico del
loro corso di studi nella
sede di Gorizia, hanno in-
cassato anche l’appoggio
deciso della Regione. L’as-
sessore all’Università e ri-
cerca, Alessia Rosolen, ha
infatti espresso netta con-
trarietà allo smembramen-
to della facoltà, giudicato
«inopportuno e per nulla
condivisibile». «Se da par-
te di presidi e rettori fos-
se stata ipotizzata un’op-
zione in grado di raziona-
lizzare le risorse e di mi-
glioare l’efficacia e la qua-
lità dell’offerta formativa,
sarei stata la prima a so-
stenerla - chiarisce Roso-
len -. Ma in questo caso ci
troviamo di fronte a un

progetto completamente
diverso. Non si punta a
dar vita a Gorizia ad un
polo unico a livello regio-
nale, bensì soltanto a crea-
re un’ulteriore sede. Con
il risultato che, nel raggio
di 70 chilometri, ci trove-
remmo ad avere tre sedi
di Architettura. Una scel-
ta assolutamente non con-
divisibile».

Di qui la decisione di
negare appoggi concreti
al trasferimento della spe-
cialistica nel capoluogo
isontino. «Non intendo in-
tervenire economicamen-
te a supporto dell’iniziati-
va - taglia corto l’assesso-
re -. Se vorranno prosegui-
re su questa strada, le au-
torità accademiche lo do-
vranno fare autonoma-
mente. Da parte mia ho
già cercato di dissuader-
le, invitando a ponderare
ulteriormente una scelta

immaginata con modalità
a mio giudizio davvero op-
portune. In risposta, però,
ho ottenuto solo convinte
difese al progetto. Proget-
to che, però, l’amministra-
zione non può appoggia-
re». «L’operazione - ag-
giunge il presidente della
VI commissione regiona-
le, Piero Camber, presen-
te all’incontro di ieri tra

l’assessore Rosolen e i
rappresentanti degli stu-
denti Alessandro Tosatto
e Alessandro Bettoso -
non potrà essere sostenu-
ta se non nell’ambito di
un piano di riorganizzazio-
ne e riassetto complessivo
dell’offerta didattica in re-
gione. Piano che deve ne-
cessariamente avvenire
nel contesto di un proces-
so di integrazione e siner-
gia fra i due atenei».

Sulla stessa linea anche
una mozione presentata
in consiglio provinciale
dai consiglieri Vascotto
(An), Grizon (Fi) e De Ga-
vardo (Lista Dipiazza) che
sottolineando come l’aper-
tura della facoltà fu possi-
bile «grazie al generoso
contributo della Fondazio-
ne CRTrieste con ben 750
milioni di lire all’anno
per cinque anni», invita
la presidente della giun-
ta, Maria Teresa Bassa Po-
ropat, ad «attivarsi per
mantenere a Trieste il bi-
ennio della facoltà di Ar-
chitettura ed esprimere
al rettore Francesco Pero-
ni la netta contrarietà del-
la Provincia a tale scel-
ta». Della nuova ondata di
sostegno ricevuto dalle
istituzioni gli studenti di-
scuteranno lunedì nel cor-
so dell’assemblea convo-
cata convocata alla vigilia
della riunione del consi-
glio di Facoltà. Riunione
che potrebbe deliberare
definitivamente lo smem-
bramento e mettere quin-
di la parola fine alle pro-
teste studentesche. (m.r.)
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